

TESTFAHRT

Arne Lietz beendet sommerliche Radtour

WITTENBERG/MZ/IRS - Nach knapp einer Woche und 308 Kilometern hat der Europa-Abgeordnete Arne Lietz (SPD) auf seiner sommerlichen Fahrradtour am Freitagnachmittag wie geplant die Endstation Wittenberg erreicht. Zweck der Tour auf dem R 1 war, neben einer Besichtigung dessen, was mit EU-Mitteln in Sachsen-Anhalt bisher auf die Beine gestellt worden ist, die Begutachtung der Radwege im Land. Weshalb Lietz auch von einem Vertreter des Allgemeinen Deutschen Fahrradclubs (ADFC) begleitet wurde, Landeschef Wolfgang Schramm. Beide sprachen sich für eine Stärkung des Radtourismus aus, der für die Region ein wichtiger Wirtschaftsfaktor sei. Schramm hatte teils erhebliche Mängel an den Radwegen im Land ausgemacht, so auch im Landkreis, wo insbesondere im Norden - und im Vergleich zu Brandenburg - Beschilderung und Oberflächen deutlich besser sein könnten. Lietz war mit einer wechselnden Begleitgruppe am 26. Juli im Harz an der Grenze zu Niedersachsen gestartet.